

Llegó el verano

En el mundo pasan muchas cosas durante el verano
¿Quiéres saber cuáles? Echemos un vistazo

Verano

¿Sabes cuáles son las estaciones del año? Correcto, son primavera, verano, otoño e invierno. En cada una de ellas se disfruta de un clima muy variado y de diferentes actividades.



En el verano hay mucha humedad y llueve mucho todo el tiempo, los días son más largos y las noches más cortas debido a que el planeta recibe la luz del sol por un periodo más largo.

Esta estación dura tres meses, inicia el 21 de junio y termina el 20 de septiembre. Este momento es muy importante para los seres vivos ya que las plantas se nutren con el agua de lluvia para estar llenas de hojas y frutos, y los animales aprovechan para tener a sus hijos.

Horario de verano

El horario de verano se creó para aprovechar la luz del día y disminuir el consumo de electricidad. Ahorrar energía es el principal objetivo de este acuerdo mundial.

Vacaciones



En Alemania comienza el último domingo de marzo y termina el último domingo de octubre; en Canadá inicia el segundo domingo de marzo y finaliza el primer domingo de noviembre; en México es del primer domingo de abril hasta el último domingo de octubre.

El verano es el más divertido de todos, pues en este tiempo tenemos vacaciones en la escuela y podemos jugar con los amigos, convivir con la familia o aprender cosas nuevas en algún curso ya sea de fútbol, de teatro o tomar clases de lo que más te guste.

Consumiendo menos electricidad ayudamos al planeta a mantenerse estable y lleno de vida ¿Tú también quieres ayudar? Haz tus deberes en la tarde y usa lo menos que puedas la luz de casa, así tu contribución será de gran apoyo para todo el mundo. Sé un buen niño y ahorra.